
（様式第４号） 上野が丘公民館運営審議会 会議概要

１ 審議会名 上野が丘公民館運営審議会

２ 日 時 平成２８年９月２９日 午後７時から午後９時まで

３ 会 場 上野が丘公民館１階第１学習会

４ 出 席 者 冨田隆順会長、吉池正敏副会長、滝沢育子委員、井坪秀明委員、目黒正子委員

５ 市側出席者 倉澤正上野が丘公民館長、山口美栄子館長補佐兼次長、大塚美穂主事、小林成子

社会教育指導員、堀内不二夫社会教育指導員

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２８年１０月３日

協 議 事 項 等

１ 開 会（館長）

２ あいさつ（会長）

３ 協議事項

（１） 議題の概要（館長）

（２） 審議概要

（３） その他 公民館運営審議員任期について説明

１ 議題①について

(委員意見)
・７月の青少年指導者研修会でスマホなどネットによる青少年被害等取り上げていただき、小学生

の低学年からトラブルがでてきており、公民館のこういう取り組みありがたい。

・コミュニティスクールの取り組みもう少し詳しく教えてほしい。

・子ども大学はどう対応するのか。

(事務局・審議結果)
・各学校の取り組みを説明。コミュニティスクールを進める。

・大学と連携して、昨年行ってきた。本年は、一部行っているが、大きなイベントが大学であった

り、一部からできない話もあるが、続けて開催できるよう調整を図っていきたい。

２ 議題②について

・委員より豊殿まちづくり協議会の状況説明。

(事務局)
・神科まちづくり委員会の事務局を上野が丘公民館に設置する案が出ている。

(審議結果)
・まちづくり協議会とも公民館連携大切であり、事務局を設置は検討してほしい。

３ 議題③について

（事務局）

・副分館長を女性と規定しているが、時節がら、次年から女性の規定を廃止していきたい。

（審査結果）

・分館役員会で説明し、女性の規定は廃止してもよい。

① 平成２８年度事業中間報告と後期計画について（担当より説明）

② 神科まちづくり委員会、豊殿まちづくり協議会について

③ 分館事業について

④ 公民館事業への提言、要望等


